

Die Bezirksjournal-Racer Gerald Richter (l.) und Sahin Atabay (r.) mit Miss Austria Anna Hammel.

FOTO: HANNES J. HOCHMUTH



Doppelsieg für das Bezirksjournal!

Vergangene Woche lud die Prater Service Ges.m.b.H. Wiener Journalisten zum „1. Wiener Journalisten Grand Prix“ auf der Gokart-Bahn „Bergallye“ im neugestalteten Prater. Auch das Bezirksjournal ging mit drei Fahrern an den Start – und das höchst erfolgreich. Trotz harter Konkurrenz durch die anderen Medien gelang ein Doppel-

sieg. Redakteur Gerald Richter belegte auf der erst vor wenigen Wochen eröffneten Bahn mit der schnellsten Runde von 24,79 Sekunden den ersten Platz, Kollege Sahin Atabay holte mit 24,86 den zweiten Rang.

Bei der Siegerehrung gab es für die erfolgreichen Piloten neben schönen Trophäen ein Bild des österreichischen Malers Sammy Konkolits, auch Miss Austria 2009 Anna Hammel gratulierte zu dem Erfolg.